

Le Psalmiste donne l'exemple d'une saine attitude:

"Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En observant ta parole."

— Psaumes 119.9.

6. LA BIBLE PEUT CHANGER VOTRE VIE

Quel effet la Bible produit-elle dans la vie de celui qui la lit?

"La révélation de tes paroles éclaire, elle donne de l'intelligence aux simples"

— Psaumes 119.130.

L'étude de la Bible fortifie l'intelligence, plus qu'aucun autre livre. Si vous sondez la Bible en profondeur, si vous vous décidez d'appliquer ses principes à votre vie, vous trouverez en Dieu la force de surmonter vos habitudes destructrices et de développer votre personnalité - physiquement, mentalement, moralement et spirituellement.

La Bible parle au cœur. Elle aborde des thèmes qui nous touchent de près: la naissance, l'amour, le mariage, la famille, la mort... L'Écriture guérit les blessures les plus vives de l'humanité, celles causées par le péché et ses conséquences.

Après la chute du Mur de Berlin, un vent de réveil religieux souffla sur la Russie pourtant résolument athée. Des millions d'individus acceptèrent la Bible comme inspirée de Dieu et devinrent chrétiens. Galena, une jeune femme de la ville de Nishni Novogorod (anciennement Gorki), assistait à une série de conférences sur la Bible. Avec des larmes dans les yeux elle confia un jour à l'orateur: " Avant de venir à ces conférences, j'étais athée. Je ne croyais pas en Dieu. Mais maintenant que j'ai accepté qu'il entre dans ma vie, j'en suis transformée. Les vérités que vous nous avez enseignées m'ont ouvert les yeux."